



Un métier porteur

Autrefois, dans les gares, il y avait des porteurs ; coiffés de casquettes, ils attendaient à l'entrée les voyageurs coiffés de chapeaux et, pour une pièce, ils portaient leurs bagages jusqu'au train ; bon voyage Madame, bon voyage Monsieur ; puis à l'arrivée, comme s'ils avaient voyagé plus vite dans ce même train à vapeur, ils étaient déjà sur le quai pour porter à nouveau sacs, sacoches, malles, valises et landau du bébé. N'avez-vous rien oublié, Madame, n'avez-vous rien oublié Monsieur ? Oh oui ! nous avons oublié ces porteurs.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr